

# Une inauguration festive et sportive de la liaison cycliste

C'est dans une ambiance très festive et sportive que l'inauguration de l'itinéraire de liaison à vélo "L'Isle-sur-la-Sorgue, Lagnes, Robion" a eu lieu ce vendredi à 17 heures, place de la Mairie à Lagnes.

L'inauguration à Lagnes n'était en fait qu'un point de ralliement car certains cyclistes étaient partis de L'Isle-sur-la-Sorgue et d'autres de Robion pour tester cette liaison. Tous se sont tout de même retrouvés devant le verre de l'amitié et de beaux produits locaux.

Ce qu'il est important de noter, c'est que ce partenariat avec les communautés d'agglomération Luberon Monts de Vaucluse et Pays des Sorgues, l'association Vélo loisir Provence et Monts de Vaucluse et Luberon cœur de Provence tourisme, a permis cette liaison qui relie L'Isle-sur-la-Sorgue, Lagnes et Robion à la véloroute du Calavon.

Les différents sites des Monts de Vaucluse et du Luberon sont des axes touristiques importants et le Vaucluse est une région très prisée par les cyclistes pour la beauté



De gauche à droite, Patrick Sintès, Robert Donnat, Christian Mounier, André Berger, Laurence Chabaud-Geva, et Pierre Gonzalvez.

et la diversité des paysages.

Les différents discours des élus sont tous allés dans le même sens. Il était également question de cet incontournable dé-

veloppement pour du vélo, qu'il soit touristique ou perçu comme une manière de se déplacer au quotidien. Ce qui implique pour les élus de prendre en compte la sécurité

des routes pour le bien-être de tous les cyclistes.

Il a été souligné aussi que tout cela existait grâce à la détermination et l'efficacité des offices de tourisme intercommu-

naux du Pays des Sorgues Monts de Vaucluse et Luberon cœur de Provence qui ont su séduire les élus et les convaincre pour la réalisation de cette liaison.